



Communiqué de presse

Périple pour une Culture de Paix

11 juin 2014

Bilan positif du Périple pour une Culture de Paix à travers la Suisse organisé par AISA ONG Internationale, AISA Suisse en collaboration avec les associations Compostelle-Cordoue et Reconstruire Ensemble.

Journée Planter la Paix à Berne, 31 mai 2014

Un groupe de marcheurs, composé de 25 hommes et femmes de cultures et de traditions différentes a entrepris une marche pour la paix de Flüeli-Ranft jusqu'à la capitale, Berne. Lors d'une cérémonie, les marcheurs ont remis au Président de la Confédération – par le biais d'un Ambassadeur - un message de paix envoyé jadis par Nicolas de Flüe aux Bernois.

Une table ronde ayant pour thème le « Rôle des institutions politiques pour maintenir la paix dans une société multiculturelle » a captivé le public venu nombreux. Ce débat s'est terminé par un concert de la cantatrice Patricia Atallah.

« S'engager à Construire la Paix » 2 & 3 juin 2014, St-Maurice

Une centaine de personnes en provenance de plusieurs pays dont le Liban, Algérie, Maroc, France, Belgique, Turquie, et la Suisse ont participé à ces journées de réflexion au Foyer franciscain de Saint-Maurice (VS). Il en ressort que le dialogue est une condition indispensable pour créer des liens entre les êtres humains afin de construire la paix. Voici quelques pistes concrètes :

1. **Lancer une pédagogie de paix pour les jeunes**
2. **Faire une cartographie des actions qui existent déjà**
3. **Mettre l'art et la culture au service de la paix**
4. **Poursuivre des marches pour la paix**
5. **Lancer une journée du mieux vivre ensemble**
6. **Proposer un onglet "Culture de Paix" sur les sites internet des associations**

Rencontres Orient-Occident, Sierre, Concert à trois voix, 6 juin 2014

Une remarquable intervention du Grand Rabbin Guedj, Mgr Joseph Roduit et le Cheikh Bentounes, animée par le Prof. Albert de Pury s'est tenue lors des Rencontres Orient-Occident au Château-Mercier. Ces Rencontres représentent une belle opportunité pour tisser des liens. La paix se construit pas à pas, en chacun de nous et autour de nous.

Plus de 500 personnes ont participé à ces différentes rencontres lors de ce Périple pour une Culture de Paix en Suisse.

Congrès International Féminin pour une Culture de Paix, Oran (Algérie) du 27.10 au 2.11.2014.

L'organisation de ce congrès est une première mondiale : il s'intitule « Parole aux femmes ». Le retour vers l'harmonie et la paix passe par la réconciliation du masculin et du féminin. Nous sommes à une époque où il est vital de remplacer la culture de violence par la culture de paix. La Culture de Paix favorise le mieux vivre ensemble.

AISA • Association Internationale Soufie Alâwiyya

Catherine Touaibi, Communication AISA Suisse

Route de Signèse 41, 1966 Ayent - Valais - Suisse

catherine@touaibi.com • Tel. 079 431 68 21 • www.aisa-suisse.ch